

Im Dezember 2018 wurde auf dem Gelände der ehemaligen Gasanstalt in der Hafenstraße 7 ein über 100 Jahre altes Baudenkmal, das Kessel- und Reglerhaus, abgerissen. Für diese Maßnahme lag nach Aussagen der Denkmalschutzbehörde keinerlei Genehmigung vor. Nach Aussage der Eigentümerin, der Halleschen Wohnungsgesellschaft mbH, geschah der Abriss versehentlich. Mit Bekanntwerden des Abrisses wurde seitens der Unteren Denkmalbehörde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet. Im Januar 2019 erstattete der Arbeitskreis Innenstadt (AKI e.V.) Strafanzeige gegen die Eigentümerin wegen dieses unerlaubten Abrisses.

Wir fragen:

1. Wie ist der aktuelle Stand des Ordnungswidrigkeitsverfahrens?
2. Welche Erkenntnisse liegen der Stadtverwaltung zum Stand des Strafverfahrens vor?

gez. Dr. Inés Brock  
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft  
Fraktionsvorsitzende